

Baden-Württemberg

## E-Fahrzeuge flächendeckend laden

**[08.01.2018] Ein flächendeckendes Ladenetz für Elektrofahrzeuge will das Land Baden-Württemberg schaffen und sucht per Förderaufruf nach einem Konsortium für die Umsetzung.**

In Baden-Württemberg soll bis März 2019 ein flächendeckendes Ladenetz für Elektrofahrzeuge in Betrieb gehen. Ziel ist nach Angaben des baden-württembergischen Verkehrsministeriums, dass künftig von jeder Stelle des Landes aus in rund zehn Kilometern Entfernung eine Lademöglichkeit erreicht werden kann. Erforderlich seien dafür rund 400 bis 450 Ladestandorte. Mit einem Förderaufruf sucht das Land nun ein Konsortium, das mit möglichst geringem Förderbedarf des Landes die erwünschte Flächendeckung im Zehn-Kilometer-Raster aufbaut und deren Betrieb für mindestens sechs Jahre sicherstellt. „Die verbreitete Reichweitenangst bei Elektroautos ist unbegründet – dies unterstreichen wir mit unserem flächendeckenden E-Ladenetz“, erklärt dazu Verkehrsminister Winfried Hermann. „Wir setzen damit ein Zeichen, dass nicht nur die Alltagsmobilität auf gewohnten Wegen mit E-Fahrzeugen, sondern auch weitere und ungeplante Fahrtzwecke problemlos möglich sind.“

(bs)

Zur Förderbekanntmachung

Stichwörter: Elektromobilität, Baden-Württemberg, Lade-Infrastruktur